

京都支部総会は昨年度の「鴨川の川床」に引き続き京都らしい風情を楽しんで頂ける様南禅寺境内で「湯どうふ」を選びました。同窓会は京都支部人見副支部長の司会により支部長挨拶、宗副会長のご挨拶に続き支部活動報告後、本年度の京都支部体制として北島支部長、人見副支部長の再任の承認を頂き総会を無事終了する事ができました。

総会に引き続き京都支部顧問の司会に花を咲かせていました。総会の司会通り参加者がお互いの合言葉の通り参加者がお互いの近況報告や在学時代の思い出話を行いました。外は折りしも小雪が舞い散る、自然の演出がありました。懇親会場は暖かい料理と参加者の楽しい話が一杯で和やかな雰囲気に包まれていました。

話が尽きない懇親会でしたが最後に室内と庭園での記念撮影を行いました。前回、今回と2度連続で京都にての実施となりましたが、大勢の方に参加していただき、また、京都支部は役員一同が力を合わせて活動を続けてまいりますが、まだ未熟で体力もありますが、京都支部会員の皆様方のご理解とご協力を賜りたくよろしくお願ひします。

同窓会は創立40周年を迎え、同窓会活動も軌道に乗ってきました。しかし、以前から課題である若手会員の支部総会への参加が少ないのが現状です。そこで我々4支部（大阪、京都、滋賀、和歌山）では、創立40周年記念行事の一貫として、同窓会員が交流を図り、在学窓口で、次回開催場所として日本海側を候補に入れようと考えています。

## 平成20年度 大阪支部総会

OSAKA

